

[rose]Les garçons sont des scientifiques, les filles sont des littéraires. Le rose est une couleur de fille...[/rose]

Voilà des exemple des idée reçues sur les filles et les garçons énoncées dans cet ouvrage. Avec des exemples de situations, des interrogations et parfois une explication socio-historique. C'est intéressant de mettre le doigt sur cette réalité sociale et d'en faire prendre conscience aux enfants. Mais le poids du déterminisme social n'est pas assez évoqué. Ce livre explique, permet de se rappeler que l'inégalité est présente mais ne dénonce pas vraiment cette réalité. A partir de 8 ans.
SN

Agnès Aziza, Manu Boisteau (illustrations), Idées reçues sur les filles et les garçons, Oskar (Des mots pour réfléchir), 2015 [2010], 64 p., 12,95 €.